

Alumnos de la UA ponen fin a operativos de salud

La carrera de Tecnología Médica de la Universidad de Antofagasta (UA), concluyó su participación en los operativos de salud del proyecto de Vinculación con el Medio ANT 2193 “Crear Salud UA”.

La iniciativa, financiada por el Ministerio de Educación, tiene por objetivo fomentar la calidad de vida de las comunidades de la región de Antofagasta, a través de hábitos saludables y la prevención de patologías, incentivando el deporte, atenciones den-

les, toma de exámenes, orientaciones alimenticias, obstetricia, salud mental, entre otros.

Un equipo compuesto por cinco docentes y 21 estudiantes de los últimos años de la carrera de Tecnología Médica mención Laboratorio Clínico Molecular, Hematología y Medicina Transfusional, desarrollaron múltiples jornadas de atención en terreno, trasladándose hasta Calama, Mejillones, Michilla y Quillagua. Asimismo, realizaron talleres y



LLEGARON A TODA LA REGIÓN.

atenciones de salud en establecimientos educacionales como la Escuela D-66 República de Italia y el Colegio San Luis de Antofagasta, entregando orientación y educación. ☀